

# Schulabschlussfest



Am Freitag, den 01. Juli 2022, lud die Schule, Kinder, Eltern, den Elternverein mit Obmann Gunther Mittermayr und die neuen SchulanfängerInnen mit ihren Eltern zum Schulabschlussfest in die VS St. Stefan ein. Die Veranstaltung wurde mit einem gemeinsamen Begrüßungslied: „Hallo, hallo, schön, dass du da bist!“ eröffnet.

Nach der herzlichen Begrüßung von Frau Monika Gumpenberger, der Vertretung von VD Erna Allerstorfer, welche wegen einer Coronaerkrankung leider nicht dabei sein konnte, startete die 1. Schulstufe mit dem Begrüßungsgedicht: „Heut´ soll euer Festtag sein“, gefolgt von einer Soloeinlage mit der Ziehharmonika von Liliana Schietz. Anschließend präsentierten die Kinder der 2. Schulstufe die Gedichte „Deutsch ist schwer“ und „Das Löffelgedicht“. Schwungvoll ging es mit der „Ennstaler Polka“ weiter, wo die Kinder der 1. und 2. Schulstufe ihr tänzerisches Können zum Besten gaben. Musikalisch begleitet wurden sie dabei von Xaver Mörxbauer auf der Ziehharmonika. Danach wurde das selbst gestaltete Bilderbuch „Wenn der Bär nach Hause kommt“, von der 1. und 2. Schulstufe vorgetragen. Das schwungvolle Lied „Springginkerl“ wurde von der 3. und 4. Schulstufe performt, sowie auch ein Gedicht über Glück. Zu flotter Musik führten Laureen Schütz, Magnus Bertlwieser und Sophie Gierlinger einen Steptanz vor. Die 1. und 2. Schulstufe präsentierte im Anschluss ein Gedicht über die Mama, den Katzentanz und das Englische Gedicht „Five little ducks“. Die 3. und 4. Schulstufe hatte noch mit Frau Herrnbauer eine schwungvolle Choreografie mit den Pausengeräten der Schule einstudiert.





Im Anschluss wurden noch die 13 SchulanfängerInnen mit einem Felsenbirnbäumchen vom Elternverein in der Schule herzlich willkommen geheißen. Danach verabschiedeten sich die Kinder der 4. Schulstufe mit dem Lied „Alte Schule, altes Haus“. Zum Andenken an ihre Volksschulzeit erhielten sie von Frau Herrnbauer ein Fotoheftchen von den 3 Projekttagen im Funiversum und eine liebevoll gestaltete Klassenzeitung. Die Aufführung der Kinder wurde mit einem gemeinsamen Schlusslied „Freunde für immer“ beendet.

Frau Gumpenberger bedankte sich in Namen von Frau Direktor Allerstorfer beim Elternvereinsobmann Gunther Mittermayr mit seinem Team, den Klassenelternvertreterinnen und Stellvertreterinnen, Frau Piermayr Maria (für die tolle Gestaltung unserer Homepage) und natürlich unserer Putzfee Regina mit ein paar Blümchen und einem Schluck Heimat.

Nach diesem stimmungsvollen Abend erwarteten uns dann köstliche Speisen und Leckereien in der Aula, die die Eltern mitgebracht und wir Lehrerinnen zu einem wunderschönen Buffett aufgebaut hatten. Der Elternverein hatte sich dankenswerterweise um die Getränke gekümmert und sogar einen Kühlschrank aufgestellt.

Wir, die Frau Direktor und die Lehrerinnen, möchten uns bei allen Eltern und beim Elternverein von ganzem Herzen für das schöne, harmonische Schuljahr, die tolle Zusammenarbeit, das großartige Engagement und natürlich auch für die schönen Geschenke, die wir beim Fest überreicht bekamen, herzlich bedanken!

Wir wünschen allen recht schöne und erholsame Ferien!

